

50Hertz Exkursion (13.07.2023)



Am 13.07.2022 besuchte eine Gruppe von Studenten der Hochschule Magdeburg-Stendal gemeinsam mit ihren Tutoren vom Lehrstuhl für Elektrische Energieanlagentechnik auf Einladung von Dipl.-Ing. MBA Michael Kranhold die Zentrale des Netzbetreibers 50Hertz in Berlin. Der erste Teil der Exkursion endete mit einer Führung durch das Hauptquartier des Unternehmens in Berlin. Ein weiterer Höhepunkt des Programms war die wenige Kilometer von Berlin entfernt gelegene regionale Stromverteilungszentrale. Bei der Besichtigung der Anlage erfuhren die Studenten, wie der Strom verteilt wird und wie die Energie zu den Endkunden der 50Hertz gelangt. Sie hatten auch die Gelegenheit, die Anlagen im Umspannwerk zu besichtigen, darunter auch große Leistungstransformatoren.